

Jueves 18 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=qmF30D0FQUU

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/8f8b0f7/click-gobernacion-de-santander-16-17-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Este jueves inicia el proceso de traslado de docentes oficiales de Santander*
- *\$500 millones para certificar a la Provincia de García Rovira libre de enfermedades bovinas*

Gobernación adelanta acciones para superar emergencia invernal en Lebrija

- *Se destinarán recursos para reforzar bases del puente rojo averiado por la creciente del río Sucio*

BUARAMANGA. La Gobernación de Santander, a través de la Secretaría de Infraestructura, adelantará las acciones pertinentes para superar la emergencia vial que se registra en la zona rural del municipio de Lebrija, a raíz de las fuertes lluvias de los últimos días.

El alcalde de Lebrija, Javier Uribe Mota, se reunió este miércoles con el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y le informó sobre la difícil situación que afrontan los habitantes de 12 veredas de este municipio para sacar sus productos a los centros de comercialización y consumo.

Averiado puente Rojo

Javier Uribe Mota expresó: “el Gobernador fue muy receptivo sobre la problemática que afrontan los campesinos de la zona afectada por las lluvias y dijo que se buscarán los recursos para ayudar a la solución de la emergencia, y se enviará maquinaria a la zona para la recuperación de las vías”.

El Alcalde manifestó que las lluvias provocaron la creciente del río Sucio, que averió un costado del puente Rojo, lo que dificulta el tráfico vehicular en la zona. “Con recursos del Municipio se logro habilitar el paso, pero se requiere de un trabajo de mayor impacto para reforzar en las bases y evitar el colapso de esta estructura”, dijo Javier Uribe Mota.

La zona afectada por esta emergencia incluye los sectores de: Líbano, Uribe Uribe, Chinigua, Riosucio Alto y Bajo, La Caimana, Chuspas, Vanegas, El Centenario, La Girona, La Estrella y Palenquero.

Este jueves inicia el proceso de traslado de docentes oficiales de Santander

BUARAMANGA. Este jueves 18 de octubre inicia el proceso ordinario de traslado de docentes y directivos docentes al servicio del Estado en el departamento de Santander, según sus necesidades.

Así lo dio a conocer el secretario de Educación Departamental, Julio César Villate Jessen, quien explicó que este proceso se adelanta de conformidad con la Resolución 12560 del 5 de octubre de este año, emitida por el Ministerio de Educación Nacional y en la cual se establece el cronograma de actividades para esta convocatoria.

Julio César Villate Jessen manifestó: “todos los docentes que quieran hacer su solicitud de traslado de sede educativa a otra rural o urbana, podrán presentarse a través de la página web: <http://www.mineducacion.gov.co>, llenando los requisitos que allí les exigen”.

El funcionario dijo además, que los 7.132 docentes y directivos docentes de Santander, sin importar el área de formación a la que pertenezcan, podrán participar de este proceso.

\$500 millones para certificar a la Provincia de García Rovira libre de enfermedades bovinas

BUARAMANGA. Para contribuir a que la Provincia de García Rovira sea certificada zona libre de enfermedades bovinas como la brucelosis, fiebre aftosa y tuberculosis, la Gobernación de Santander, a través de la Secretaría de Agricultura Departamental, destinó 500 millones de pesos.

Así quedó establecido en la reunión que este miércoles se realizó entre la Junta Directiva de la empresa Lácteos Rovirenses; el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y la secretaria de Agricultura Departamental, Maritza Prada Holguín, para poner en marcha estrategias que permitan fortalecer la producción lechera en esta zona.

La mejor leche del país

El propósito es que García Rovira sea la primera provincia productora de leche de la mejor calidad en el país, libre de enfermedades bovinas, objetivo que promueven la Administración Departamental y Lácteos Rovirenses, organización con más de 10 años de presencia en la región, que diariamente expende 32 mil litros de leche producidos por 3.500 pequeños ganaderos de los municipios de esta provincia.

“Hemos dado un parte de confianza a esta empresa de lácteos de amplia representación en Santander. Tenemos en marcha el proyecto de una planta procesadora de leche que sería financiado con recursos de regalías, para lo cual realizaremos un estudio de mercado para ver las posibilidades y alcances de esta iniciativa”, manifestó la secretaria de Agricultura de Santander, Maritza Prada.

El presidente de Lácteos Rovirenses, José Ángel Ibáñez, expresó que “nosotros, como productores, estamos interesados en que el proyecto se realice, porque beneficiaría a 2.200 familias que trabajan alrededores de la producción de leche”.

